

#MEHRPLATZFÜRSRAD



adfc

Allgemeiner Deutscher
Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e. V. (ADFC) ist mit mehr als 185.000 Mitgliedern und über 450 regionalen Clubs die größte Interessensvertretung von Radfahrerinnen und Radfahrern weltweit. Der ADFC setzt sich politisch dafür ein, dass alle Menschen in Deutschland komfortabel, zügig und sicher Fahrrad fahren können. Er versteht sich als treibenden Faktor für mehr Lebensqualität in den Städten und für eine klimaneutrale Mobilität.